

# 金日成主席と自主で輝く社会主義朝鮮

南アフリカ金日成・金正日主義研究全国委員会委員長  
アンブローズ・ムニシ

今日、朝鮮民主主義人民共和国は世界でもっとも尊厳ある自主の強国としてその威容を轟かせています。

朝鮮民主主義人民共和国が偉大な思想で世界を動かし、強力な力で正義と平和、社会主義を固守する不敗の強国として輝いているのは、一生涯、自主の旗を高く掲げて朝鮮革命を百勝の一途へと導いてきた金日成主席の業績を離れて考えられません。

人類歴史には国の自由と民族的独立のために闘ったことにより、世界政治史に痕跡を残した偉人が少なくありません。

しかし、金日成主席のように、いかなる難関や千万の大敵の前でも微動だにせず、もっとも困難な朝鮮革命を自主的に、創造的に指導し、時代と歴史、国と人民の前に業績を積み上げた傑出した偉人はいませんでした。

自主は金日成主席が一生涯肝に銘じて具現してきた革命信条であり、革命方式であり、革命実践でありました。

金日成主席の革命活動歴史は自主的な革命路線、革命理論を示し、それを革命実践の全過程に具現してきた歴史であり、朝鮮革命は金日成主席が透徹した自主的立場をもって主体的力量に依拠して試練の数多の峠を乗り越えて輝かしい勝利を収めてきた、栄えある歴史です。

金日成主席が革命生涯の全期間、自主の原則を一貫して堅持することにより、朝鮮は二回の革命戦争と復旧建設、二段階の社会革命と社会主義建設で輝かしい勝利を収め、自主、自立、自衛の社会主義国家として強化され、20世紀の複雑多難な世界政治の渦の中でも微動だにせず、チュチェ革命の軌道に沿って力強く前進することができました。

自主こそは金日成主席の不世出の偉人像の明白な象徴であり、金日成主席の革命生涯を特徴づけ、その業績をたたえる時代語として光を放っています。

この世のすべての偉人たちの功績を全部合わせても比肩できない金日成主席の業績は自主で貫かれています。

金日成主席が自主の旗のもとになし遂げた富強朝鮮建設の業績は、何よりも、自主的な革命思想と路線を示して朝鮮革命の勝利的前進のためのもっとも科学的で百科全書的な闘争指針をもたらしたことです。

正しい指導思想を創出して人民大衆が進むべき道を明示することは革命の指導者が時代と歴史の前に担ったもっとも重要な使命であります。

去る20世紀の初頭、世界的に反封建、反外部勢力闘争と民族的独立の気運が高まりながら自主の道に進むことは時代の切なる要請として提起されました。

朝鮮革命は帝国主義と支配主義、事大主義と教条主義、修正主義に反対する深刻な政治闘争、階級闘争であり、既存の公式と方法では遂行できない前人未到の困難な闘争がありました。

革命運動の合法則性、時代と革命発展の要求を、人民大衆を中心に据えて科学的に洞察し、自主的立場に確固と立って革命と建設のもっとも正しい指導思想を示したのは、金日成主席であります。

金日成主席は朝鮮の具体的現実と初期共産主義運動、ブルジョア民族主義運動の深刻な教訓にたいする分析にもとづいてチュチェ思想を創始し、歴史上初めて自主性が人民大衆の生命、国と民族の生命であり、それを実現するためには事大主義と教条主義を排撃し、革命を自主的に、創造的におこなわなければならぬという真理を明示しました。

自主を革命の原理として定立した金日成主席は、すべての路線と政策を朝鮮革命を中心に据えて作成する原則を堅持しました。

既成理論や既存観念、他国の経験について創造的立場を堅持しながら、革命と建設で提起される理論的・実践的諸問題を徹底的に自己の方式、チュチェ式で解決し、常に人民大衆の意思と要求を集大成し体系化して路線と政策を立てることは金日成主席の揺るぎない立場であり、政治信条でした。

独創的な抗日武装闘争路線と反日民族統一戦線路線、人民革命政府路線、新しい朝鮮建設路線と社会主義経済建設路線、土地改革方針と農業協同化方針をはじめ、すべての路線と政策は金日成主席の透徹した自主思想の輝かしい具現であります。

自主で一貫された金日成主席の革命思想、革命路線が戦闘的旗印としてなびいているがゆえに、朝鮮式社会主義は科学であり、チュチェ革命の前途は限りなく洋々としています。

金日成主席が自主の旗のもとに収めた富強朝鮮建設の業績は、次に透徹した自主政治で壮大な社会的変革を遂げてチュチェ朝鮮を不敗の強国として輝かせたことです。

富強な国で尊厳高く幸福に暮らそうとするのは人民大衆の志向であり念願です。しかし、それは自ずと実現されるものではなく、ひたすら強い自主的信念をもった卓越した領袖の指導を受けるときにのみ、いかなる試練と苦難も克服し

て真に開花することができます。

金日成主席は、帝国主義、支配主義者の強権と専横が横行する厳しい環境の中で終始一貫自主の支柱を打ち立て、チュチェ革命偉業を力強く推し進めてきた指導の巨匠、自主政治の元老でした。

国と人民の運命をあくまで責任をもち、数多の試練が前途を阻んでも微動だにせず、不屈の気概で立ち向かい、主体性と民族性をもつとも貴び、しっかり固守したのは、ほかならぬ金日成主席でした。

世界には名望高い国家指導者や軍事家、人士を自称する人が多かったのですが、金日成主席の胆力と度胸に比肩できる偉人はいませんでした。

金日成主席は朝鮮の自由と独立のための聖なる闘争に立った初日から自力ですべての問題を解決しました。

国家的後方も、正規軍の支援もない中で自力独立のスローガンを高く掲げて武装と食糧、被服をはじめとしたすべてのものを自力で解決しながら日本帝国主義を打ち破り、朝鮮人民を勝利へと導いた金日成主席の業績は自主時代とともに永く輝いています。

解放後、困難な条件で自力によって建党、建軍、建国の偉業を成果的に実現し、1950年代の朝鮮戦争で勝利を収めることができたのも、そしてあらゆるもののが酷く破壊された戦後の廃墟の中でチュチェ朝鮮の気象と気概を力強く誇示することができたのも、金日成主席の自主的信念がもたらした誇らしい結実がありました。

自国にたいする信頼と愛着、誇りと自負、自民族を全世界に輝かせようとする強い自尊心で一貫された金日成主席の革命指導があって、自力更生は朝鮮人民固有の革命精神、闘争方式となり、朝鮮民主主義人民共和国は自主で尊厳高く、自力によって復興するチュチェの社会主义国となりました。

今日、朝鮮民主主義人民共和国があらゆる敵対勢力の野蛮的な制裁と圧殺策動の中でも世界的な政治思想強国、軍事強国の威容をさらに高く宣揚し、新たな神話を創造している目覚しい現実は、金日成主席が自主政治で収めた業績こそ朝鮮民族の繁栄のための財宝であることを明白に実証しています。

金日成主席と金正日総書記の思想と業績によって輝く金日成・金正日朝鮮は今日、もう一人の自主政治の巨匠である金正恩総書記を高く奉じて自主の道、社会主义の新たな勝利の道を力強く前進しています。

金日成主席と金正日総書記の一生が込められている自主の旗をさらに高く掲げて金正恩総書記の指導に沿って、歴史のあらゆる挑戦を断固と粉碎して進む朝鮮人民の前途には、常に勝利と栄光のみがあるでしょう。